

En ce jour nous fêtons tous nos grands frères et grandes sœurs dans la foi, cette foule sans nombre de celles et ceux qui ont vécu leur vie à la suite du Christ. Demandons-leur humblement d'intercéder pour nous auprès de Dieu, afin que nos vies soient elles aussi un témoignage vivant de l'amour de Dieu pour le monde. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le Quatuor Vocal Russe de Nice chante la Litanie des Saints.

### **La lecture de ce jour est tirée du livre de l'Apocalypse au chapitre sept.**

Moi, Jean, j'ai vu un ange qui montait du côté où le soleil se lève, avec le sceau qui imprime la marque du Dieu vivant ; d'une voix forte, il cria aux quatre anges qui avaient reçu le pouvoir de faire du mal à la terre et à la mer : « Ne faites pas de mal à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, avant que nous ayons marqué du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. »

Et j'entendis le nombre de ceux qui étaient marqués du sceau : ils étaient cent quarante-quatre mille, de toutes les tribus des fils d'Israël.

Après cela, j'ai vu : et voici une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes nations, tribus, peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le Trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, avec des palmes à la main. Et ils s'écriaient d'une voix forte : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau ! »

Tous les anges se tenaient debout autour du Trône, autour des Anciens et des quatre Vivants ; se jetant devant le Trône, face contre terre, ils se prosternèrent devant Dieu. Et ils disaient : « Amen ! Louange, gloire, sagesse et action de grâce, honneur, puissance et force à notre Dieu, pour les siècles des siècles ! Amen ! »

L'un des Anciens prit alors la parole et me dit : « Ces gens vêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où viennent-ils ? » Je lui répondis : « Mon seigneur, toi, tu le sais. » Il me dit : « Ceux-là viennent de la grande épreuve ; ils ont lavé leurs robes, ils les ont blanchies par le sang de l'Agneau. »

*Textes liturgiques © AELF, Paris*

#### **1**

C'est une vision grandiose que saint Jean nous propose aujourd'hui : Je contemple cette foule sans nombre et de toutes origines. Chacun est vêtu d'un vêtement blanc et tient une palme à la main, symbole de victoire. Je regarde les visages, j'en reconnais sans doute certains. Je me réjouis avec eux.

#### **2**

Ensemble, ils s'écrient d'une voix forte : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau ! » Je m'unis à eux en disant à mon tour à plusieurs reprises : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau ! » « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau ! »

#### **3**

« Le salut appartient à notre Dieu. » Avec mes mots, je tente de dire au Seigneur, ce que représente pour moi ce salut qui lui appartient.

### **Introduction à la deuxième écoute**

J'écoute à nouveau la description de cette fresque grandiose. Je me laisse guider par l'ange.

### **Invitation à une prière personnelle**

A la fin de ce temps de prière, je peux m'adresser à un saint ou une sainte qui a du prix pour moi. Lui demander simplement d'intercéder auprès de Dieu, afin de grandir en charité, foi et en espérance. Cela peut être une personne qui n'est pas dans le calendrier mais dont la vie est pour moi inspirante.

### **Prière finale**

Gloire au Père,  
et au Fils,  
et au Saint-Esprit,  
au Dieu qui est,  
qui était, et qui vient,  
pour les siècles des siècles.

Amen.